## À VALLUIRE, LA FF4X4 À FAIT LA FOIRE





014, un grand cru je pense pour la plupart des exposants, surtout pour la FF4X4 qui fut également très honorée de la visite surprise de Luc Alphand sur son stand. Un moment fort également de ce salon fut la visite amicale de la délégation de la FIF (fédération italienne de 4x4). C'est toujours très intéressant, voire enrichissant, de pouvoir échanger sur le présent et voir l'avenir du 4x4 avec nos amis frontaliers. Il y a beaucoup de similitude dans le fonctionnement de nos deux associations, national pour la FF4X4 et plutôt fédéral pour la FIF, comme les Espagnols de l'AUTT. Nous avons été invités à nous exprimer publiquement sur notre vision du 4x4 sur le podium de la foire du Tout Terrain. 12 représentants de la FF4X4 venus de toute la France était présents à ce salon pour épauler son président. Ils se sont relayés durant ces cinq jours pour représenter la FF4X4. L'association Cœur et Crampons, présidée par Didier Picard, était présente sur le stand pour présenter le prochain Trophée des Dames de Cœur 2015 au profit du dépistage et du traitement du cancer du sein qui se déroulera, comme chaque année, pour l'ascension. Si cet évènement se déroule en France, parallèlement le Raid féminin Cœur d'Argan, organisé par les Lyonnes de Tatooïne partenaires de la

FF4X4 également, se déroulera à la même date sur le sol marocain. On ne peut faire que le constat que ces épreuves féminines prennent de plus en plus d'importance dans le milieu du 4x4. La FF4X4 avec son 100 % féminin, déjà présent sur les principaux rallyes, raids ou trophées, propose à tous ses équipages son support à la préparation de tous ces évènements jusqu'au moment de la compétition. Elle assure le côté médiatique de ses équipages, ainsi qu'un soutien moral direct et parfois logistique avec l'aide de ses partenaires. Si nous sommes déjà partenaires avec AIO pour le Rallye de L'Amitié, Globatlas propose une nouvelle destination avec le trophée des Elfes qui se déroulera en Islande. Nouveau partenaire, Jérôme Hardy, soutenu par l'inoxydable Etienne Smulevici, est venu présenter sur le stand de la FF4X4 le Woman Aventuracup. Cette épreuve féminine se déroulera en Arabie, au Sultanat d'Oman. Un équipage qui portera les couleurs du 100 % féminin FF4X4 est déjà inscrit. Si les adhésions partenaires professionnelles ont été nombreuses sur ce salon, les adhésions individuelles, notamment les clubs, sont en augmentation sensible. Les adhésions les plus remarquées sont celle du Club 4x4 Mitsubishi Evasion et celle de l'Association Maquisard4x4 qui propose des bénévoles pour aider les organisations sur le tout terrain. La FF4X4, qui prône un 4x4 de loisir propre et responsable, va compléter son panel d'assurances. Elle proposera à ses adhérents deux nouveaux produits. Il faut savoir que les assurances classiques n'assurent pas en Responsabilité Civile les 4x4 modifiés et encore moins les véhicules tout terrain non homologués dits « protos ». Ce sera chose faite d'ici quelques semaines puisqu'un nouveau partenariat entre les assurances Lestienne et la FF4X4 est en train de se finaliser pour trouver une solution à ces deux besoins. La FF4X4 conforte ainsi son attachement à pérenniser l'activité du loisir 4x4 en la sécurisant. Je remercie tous les partenaires, clubs, associations et adhérents individuels qui sont venus de toute la France nous saluer sur le stand de la FF4X4. C'est pour nous une vraie reconnaissance tant l'affluence fut importante. Un grand merci à Jacques Besse et à son organisation pour nous avoir invités à ce salon. Nous vous disons à l'année prochaine à la Foire du Tout Terrain de Valloire avec la FF4X4. Si vous souhaitez rejoindre la communauté du 4x4, pensez à adhérer à la FF4X4. Plus nombreux nous deviendrons, plus crédibles nous seront.

> Jean-Paul Portal E-mail: president@ff4x4.fr Tél.: 07 86 82 50 16